

Aujourd'hui nous sommes le mercredi 14 août et nous fêtons Saint Maximilien Kolbe.

Maximilien Kolbe est un frère franciscain polonais soucieux de l'annonce de l'évangile par les moyens modernes des médias. Déporté au camp d'Auschwitz en mai 1941, Maximilien s'offre pour mourir à la place d'un père de famille condamné, il apporte réconfort et paix aux autres condamnés. Si je le peux, je trace sur moi le signe de la croix, signe de la vie donnée : Au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit, Amen.

Soeur Agathe chante Fais nous brûler d'amour.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 18 de l'évangile de Saint Matthieu.

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Si ton frère a commis un péché contre toi, va lui faire des reproches seul à seul. S'il t'écoute, tu as gagné ton frère. S'il ne t'écoute pas, prends en plus avec toi une ou deux personnes afin que toute l'affaire soit réglée sur la parole de deux ou trois témoins. S'il refuse de les écouter, dis-le à l'assemblée de l'Église ; s'il refuse encore d'écouter l'Église, considère-le comme un païen et un publicain. Amen, je vous le dis : tout ce que vous aurez lié sur la terre sera lié dans le ciel, et tout ce que vous aurez délié sur la terre sera délié dans le ciel. Et pareillement, amen, je vous le dis, si deux d'entre vous sur la terre se mettent d'accord pour demander quoi que ce soit, ils l'obtiendront de mon Père qui est aux cieux. En effet, quand deux ou trois sont réunis en mon nom, je suis là, au milieu d'eux. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

#### Point 1

La première partie de l'évangile nous parle de fraternité et d'écoute : je laisse cette petite scène revenir à ma mémoire. Que me dit-elle de mon quotidien ? Y-a-t-il un frère qui m'a blessé ? Ai-je pu ou non lui parler seul à seul ? Avons nous pu régler un conflit à plusieurs ?

#### Point 2

“ Ce que vous aurez lié sur la terre sera lié dans le ciel”. Je réfléchis à mes relations avec les autres en les considérant comme des liens. Quels sont les liens que j'ai tissés, ou que j'ai renforcés depuis le début de la semaine ? Ces liens sont appelés à durer et à dépasser notre vie sur terre. Je réfléchis à la façon dont j'en prends soin concrètement.

#### Point 3

La fraternité prend sa source lorsque des chrétiens se réunissent pour prier Dieu, ensemble, je médite cela. Quels sont les lieux, les temps, les manières dont je prie avec d'autres pour demander à Dieu “ que sa volonté soit faite sur terre comme au ciel ” ?

J'écoute à nouveau ce passage non pas comme une suite de sentences, mais en étant attentif aux appels à la fraternité douce mais responsable.

Avec Jésus à mes côtés, je médite sur la parole qu'il nous a laissé : qui est mon frère ? et je lui parle de ma difficulté à vivre la fraternité.

Notre Père, qui es aux cieux,

que ton nom soit sanctifié,  
que ton règne vienne,  
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.  
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.  
Pardonne-nous nos offenses,  
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.  
Et ne nous laisse pas entrer en tentation  
mais délivre-nous du Mal.  
Amen